



3

Apetlons Bürgermeister Ronald Payer, Vize Johann Lang und Altbürgermeister Johann Loos mit Landeshauptmann-Stv. Franz Steindl und Klubobmann Rudi Strommer.



3

Monsignore Johann Lentsch begrüßte Landeshauptmann Hans Niessl vor der Pfarrkirche.

## Orgelweihe in Apetlon

**3** Am Dreikönigstag fand in Apetlon ein besonderer Festgottesdienst statt. In der katholischen Pfarrkirche, die der Heiligen Margaretha geweiht ist. Diözesanbischof Dr. Paul Iby war gekommen, um die neue Orgel zu weihen. Apetlons Pfarrer Monsignore Johann Lentsch freute sich über die zahlreichen Festgäste. Landeshauptmann Hans Niessl, Landeshauptmannstellvertreter Franz Steindl, Klubobmann Rudi Strommer, Landtagsabgeordneter Bürgermeister

Matthias Gelbmann und Nationalratsabgeordnete Edith Sack wohnten der Festmesse bei. Natürlich waren auch Apetlons Bürgermeister Ronald Payer, sein Vize Johann Lang und Altbürgermeister Johann Loos zur Weihe gekommen. Musikalisch begrüßt wurden die Festgäste mit einem Platzkonzert des Musikverein Apetlon, die sich auch durch einsetzenden Schneefall nicht stören ließen. Besonders gefreut hat sich Apetlons Pfarrer Monsignore Johann Lentsch über den Besuch seines ehemaligen Klassenkameraden Döze-sanbischof Dr. Paul Iby.



3

Landtagsabgeordnete Edith Sack, Landtagsabgeordneter Bürgermeister Matthias Gelbmann, Klubobmann Rudi Strommer, Landeshauptmann-Stellvertreter Franz Steindl und Landeshauptmann Hans Niessl wohnten dem Festgottesdienst bei (v.l.n.r.).



3

Der Musikverein Apetlon marschierte trotz Schneefall auf und begrüßte die zahlreichen ankommenden Festgäste mit einem gelungenen Platzkonzert.



3

Sehr herzlich begrüßten sich die ehemaligen Klassenkollegen Monsignore Johann Lentsch und Bischof Paul Iby.